

CV de Lucía Anzalone Santamarina



Estudios universitarios de grado

Título de arquitecta, Facultad de Arquitectura, Diseño y Urbanismo, Universidad de la República, Uruguay. Egresada febrero 2012.

Estudios universitarios de posgrado

Magister en Planificación Territorial y gestión ambiental por la Universidad de Barcelona (UB). Titulación oficial. Año 2020.

Actuación Profesional

Asesora de la Dirección Nacional de Vivienda

Diciembre 2016- Febrero 2020_Dirección Nacional de Vivienda, DINAVI, MVOTMA (Ministerio de Vivienda Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente)

Desarrollo de las líneas de trabajo promovidas desde la DINAVI en el marco de sus cometidos y en cumplimiento del Plan Quinquenal de Vivienda 2015-2019. Este constituyó un trabajo de permanente elaboración, coordinación, programación y ejecución en coordinación con representantes de todo el Sistema Público de Vivienda, Gobiernos Departamentales, Universidad y otras instituciones para el seguimiento de los Planes y Programas en desarrollo.

Su trabajo se centró específicamente en la gestión del suelo vinculada a programas habitacionales, con énfasis en el aprovechamiento de áreas vacantes o subutilizadas en áreas urbanas.

En este sentido se destaca su trabajo en el equipo de elaboración de la ENASU (Estrategia Nacional de Acceso al suelo urbano), en el desarrollo de concursos para la recuperación de áreas de oportunidad insertas en la trama urbana y el desarrollo e implementación del Programa de Alquiler Social, a partir de la rehabilitación de inmuebles vacantes y deteriorados de propiedad estatal en áreas centrales y consolidadas.

Arquitecto Director de Obras Centro Cooperativista Uruguayo

Marzo 2013- Noviembre 2017_Centro Cooperativista Uruguayo (CCU).Área Hábitat, Sector Arquitectura.

Arquitecto Director de Obras. Proyecto ejecutivo, programación, planificación, y dirección de obras de cooperativas de vivienda por sistema de ayuda mutua. Trabajo multidisciplinario en el asesoramiento del grupo social cooperativo. Abordaje y seguimiento del trabajo con los grupos. Trabajo permanente de capacitación con grupo cooperativo.

Arquitecto Proyectista del Centro Cooperativista Uruguayo

Mayo 2010- Noviembre 2017_Centro Cooperativista Uruguayo (CCU).Área Hábitat, Sector Arquitectura.

Anteproyecto, proyecto y proyecto ejecutivo vivienda colectiva (cooperativas de vivienda por ayuda mutua). Trabajo en estudio para formulación, definición y realización de recaudos gráficos para las etapas de viabilidad, anteproyecto, proyecto y proyecto ejecutivo de cooperativas de vivienda por ayuda mutua, tanto para su presentación antes organismos públicos (ANV, Intendencias, OSE, Bomberos, etc) como para su desarrollo en obra. Desarrollo de proyectos a nivel de todo el país.

Trayectoria Docente y Académica

Facultad de Arquitectura, FADU, UDELAR

Docente investigador/Docencia Directa. Unidad Permanente de Vivienda (UPV). FADU

2011-2020_ Docente investigador en las líneas de trabajo de la UPV en torno al Hábitat y la Vivienda Social. Colaboración en la compilación y edición Revista Vivienda Popular. Ediciones Nº22 y 23.

Participación del equipo docente del curso “Transversal 5. Vivienda” y del Curso de opcional de grado promovido desde el EFI Cooperativas, “Cooperativas de Vivienda. Asesoramiento, prácticas y aprendizajes, año 2020.

Docencia Directa. Cátedra de Tecnología Integrada

2011-2020_ Docente Cátedra de Tecnología Integrada.

Docencia directa. Participación en el equipo docente, a cargo de grupos prácticos y dictado de clases teóricas.

Docencia Directa. Cátedra de Anteproyecto y Proyecto de Arquitectura_ Taller Apolo

2011_ Docente colaborador honorario Taller Apolo, cátedra de Anteproyecto V.

Docente colaborador de la cátedra de Anteproyecto V, asignatura de carácter anual, en modalidad de taller, en la temática Urbanismo. Trabajo con los estudiantes en el estudio y análisis de escala territorial, para la elaboración de propuestas.

Tutoría. Docencia Directa. Curso opcional/pasantía en el Plan Integración socio Habitacional “Juntos”.

2011_ Docente tutor de estudiantes cursando curso opcional/pasantía desarrollada en el “Plan Juntos”. Tutoría durante el proceso y para la elaboración de informes finales.

Docente Investigador Instituto de Teoría y Urbanismo, FADU

2010-2011_ Docente investigador ITU, Equipo de Investigación Inundaciones Urbanas.

Integración de equipo interdisciplinario de trabajo para abordaje del estudio de las inundaciones urbanas en los Departamentos de Durazno, Soriano, Treinta y Tres y Artigas.

2004-2006_ Asistente colaborador honorario del Instituto de Teoría y Urbanismo, Facultad de Arquitectura, Udelar. Participación en proyectos de investigación de escala territorial.

Proyecto *Pequeñas Localidades_ Turismo y Patrimonio*. Proyecto enmarcado en el programa Vinculación con el Sector Productivo, CSIC (Comisión Sectorial de Investigación Científica).

Secretaría Académica. Red Académica (Des)Bordes Urbanos.

2012-2013_ Secretaria académica de la Red Desbordes Urbanos. Red Académica CYTED.

Gestión y coordinación de actividades de la Red Académica CYTED (Programa Iberoamericano de Ciencia y Tecnología para el Desarrollo) (*Des) Bordes Urbanos, Política, proyecto y gestión en la ciudad de la periferia*.

Docente colaboradora de la Unidad de Extensión y Relacionamiento con el Medio, Facultad de Arquitectura, Udelar.

Coordinación de proyectos de extensión de la FADU. Gestión de proyectos intra e inter-institucionales. Promoción de la vinculación con otras instituciones públicas y con sector privado para desarrollo conjunto de proyectos urbano- territoriales, en vinculación con la comunidad e instituciones tanto públicas como privadas.

Docente coordinador Relevamiento de hogares afectados por las inundaciones en el departamento de Treinta y Tres, Uruguay. Actividad de extensión universitaria.

Coordinación, gestión y ejecución de la actividad de extensión (mayo-junio 2007)